11・12 月の日程

☆11 月

26 日 (木) 蒜山探索ツアー

☆12月

3日(木) 期末考査 (~9日) スクールカウンセラー来校日 9日 (水)

授業評価

PTA役員会 (18:00~) 15 日 (火) 18日(金) 蒜山Ⅱ成果発表会(5,6限)

22 日 (火) 終業式 三者懇談

> (1,2年生、~25日) 天皇誕生日

23 日 (水) 24 日 (木)



難しい設定が与えられた生徒もいました。

人の命を救う手助けができるようにしたいです。 んだことを忘れず、もしものときに勇気を持って とき」や「のどに何かが詰まっているとき」など、

た。中には「交通事故で足から大量に出血している ひとり心肺蘇生法やAED使い方を練習しまし

2015 年もあと 1か月! 今年の目標は 達成できた?

取り組んでいました。

演習では人形を用いて一人

みなさんも次第に真剣な顔つきになり、 分かれて丁寧に指導していただきました。

真面目に

生徒の

今回の講習会は全校生徒が参加し、

3つの班に



ども園に持って行き、

プレゼントしました。

オラ、ハボタンを植えました。植えたプランターは代表生徒が

慶光園、グループホーム蒜山、

八東こども園、

川上

しました。説明等を聞いたあと、体育館の軒先でパンジー、ビ

動がありました。

す

ず L

ろく

W

10月27日 (火) の放課後、今年2回目となる花いっぱい運

今回は蒜山中学校で行われ、高校からは約

20人が参加しました。

開会式の直前に雨が降り始め、

急きょ体育館にて開会式を

方について教えていただきました。

AEDの使い人形を使って



















法講習会がありました。真庭消防署蒜山分署から 3名の方をお招きし、 10月28日(水)1、2限に本校体育館にて救急 第143号 H27. 11. 25 毎月25日発行 勝山高校蒜山校地 教務課 katuyama-hiruzen@pref.okayama.jp 心肺蘇生法とAEDの使い ☆ひるこうタイムズ記者 (取材・記事の執筆・撮影)

1年生: **I・Y** $I \cdot M S$ 2年生: **S・A** $O \cdot M$ $s \cdot M$

3年生: I・A $T \cdot A$ 蒜山ABC部(文化部)

キャラクターたちのパレードはとても楽しく、

可愛かったで

夜になると園内がライトアップしていてとてもきれいで

ハロウィンの期間中ということもあって、

かぼちゃお化けの置物などが

といろいろありましたが、どの乗り物も待った甲斐があった

乗り物は70分待ち、

30 分待ち

と思えるくらい、とてもおもしろかったです。ディズニーの

たくさんの人がいました。

旅行で東京へ行きました。初日は東京に到着してまず東京

5

23 日

(金)、2泊3日で2年生が修学

ディズニーランドへ行きました。中へ入るととても広く、

東京ディズニーランド











ラしていて興奮しました。最後のプロジェクションマッピングはハロウィン たくさんありました。夜のパレードはお昼のパレードとは違い、とてもキラキ

샅

花火も上がりロマンティックでした。











東京スカイツリー



た以上にとても高く、真下の景色を見ることができる透明のガラス床の上に立 た。東京スカイツリーでは、 徒歩のみでとても大変でした。 き、たくさん思い出ができたと思います。 りしました。私の班は池袋に行きました。 つのはとても怖かったです。最後は浅草に行きました。とても多くの人がお て楽しみました。朝ホテルを出た瞬間、通勤している人がたくさんいてびっく 3日目最終日は築地、 2日目は班別自主研修でした。 みんな事前に計画を立てていた場所へ分かれ 展望デッキからの景色を楽しみました。 築地では散策したり海鮮丼を食べたりしまし 東京スカイツリーへ行きました。 その他の班は原宿や秋葉原などへ行 移動は電車と 思って

学旅行は終わりました。修学旅行へ行ったのが夢みたいで実感がないのが少し 楽しい時間もあっという間に過ぎ、 中でも外国の方が多かったです。 それくらい楽しい旅行でした。 飛行機とバスで蒜山に帰り、私たちの修

10月21日 (水)

勝山高校蒜山校地学校新聞

白熱した試合でした。 ルでした。どの学年も気合十分でした!! どの試合も た。種目は男子がサッカー、 10月28日(水)に秋季球技大会が行われまし 女子がバスケットボー

利目指して積極的にいきましょう!女子のバスケッ どんシュートを決めていました。2年生も積極的に トボールでは教員とのエキシビジョンマッチが行わ からか、少し遠慮気味でした。次の球技大会では勝 ゴールに向かっていました。 1年生は緊張していた 3年生はさすが3年生ということで、全員がどん 大変盛り上がっていました!









3年生女子は3連勝です!おめでとう!!

傷つけるきっかけになることもあります。 るための言葉の選び方も学びました。何気ない一言で相手を びました。また、相手を傷つけずにコミュニケーションをと 理診断センターの岡田敏寿さんを講師にお招きし、「心のキャ ような活動をしながら、より良い人間関係づくりについて学 々にも参加いただきました。ペアやグループで心理テストの 演を聞きました。蒜山中学校の3年生の皆さんや保護者の方 ッチボール~関係づくりに生かすソーシャルスキル~」の講 11月11日(水)に人権教育講演会がありました。中国心

けるよう役立てていきたいです。 講演で学んだことを活かし、様々な人とより良い関係が築

ムミーティング

ジに生徒会執行部のページ作成)」 執行部主体の服装点検、 のイメージアップについて(生徒会 座祭を良くするために」、「ひるこう 催されました。19名が参加し、「三 について話し合いました。 て第5回ドリームミーティングが開 11月18日 (水) 本校社会教室に ホームペー

は次回12月号にてお知らせします! となりました。詳しい内容について くするための充実した話し合いの場 様々な意見が出て、学校をより良

☆蒜山文化祭

みんな一生懸命頑張りました。 苺の交通安全お守りをプレゼントしま あいにくの雨でしたが、お客さんが多 2年生1人が参加し、キムチチャーハ されました。本校からは1年生8人と に、家庭科の授業でフェルトで作った コミュニティーにて蒜山文化祭が開催 く来てくださりました。キムチチャー ンとお好み焼きを作りました。当日は した。ずっと立ち仕事で疲れましたが ハンとお好み焼きを買って下さった方 11月14日 (土)、15日 目



ていただきました。記入して 忙しい中、多くの方に参観し とうございました。今回もお ◎公開授業週間ご参観ありが いただいたアンケートを参考 に、より良い学習環境作りに

730

☆ひるこうで一緒に 学びませんか?

☆交通街頭指導

11月9日 (月) ~20日 (金) に

2015 年もあと1か月ほどで終わ

い所を紹介します! 山校地の『良い所』や『おもしろ か?そこで今回は勝山高等学校蒜 そろ高校選びの時期ではないです 中学3年生のみなさんはそろ

ら8時3分まで保護者の方や先生

の交通委員の生徒が朝8時15分か 交通街頭指導がありました。各学年

と一緒に立ち番をしました。

○蒜校ってどんな学校?

気を付けて登校しましょう。

路に凍結して滑りやすくなる季節に

て登校していました。寒くなって道

みんな交通マナーをしっかり守っ

なりますが、時間にゆとりをもち、

しいですよ。 も個性的で、どの授業もとても楽 ルな学校です!また先生方がとて こそ少ないものの、とてもパワフ 勝山高等学校蒜山校地は生徒数

○蒜校の「良い所」

を深めます! はなんとバーベキューをして交流 が盛りだくさん!球技大会のあと の球技大会ではできないお楽しみ スポーツができるので、他の学校 では保護者や地域の方々と一緒に 距離が近いところ!春季球技大会 蒜校の良い所は地域の方々との

○蒜校の "おもしろい所"

作成など、様々な経験ができま ジ発表や展示、体育の部のパネル 蒜校オリジナル種目も一押しです す!また体育の部での応援演技や んなと協力して文化の部のステー っても三座祭にあり!クラスのみ 蒜校のおもしろい所はなんとい

ませんか? 如かず!みなさんも蒜校で勉強し なかった蒜校の魅力はまだまだた くさんありますが、百聞は一見に さて、今回だけではお伝えでき













ふおから かけてなくて